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Sylvain Pussier termine 2ème du e-trophée Andros !

Engagé dans la 1ère édition
du trophée Andros 100% élec-
trique, l'Ambarrois a réalisé

une très belle prestation et est
passé à deux doigts de la pre-
mière place en Elite. Bien sûr,
// compte faire mieux l'année

prochaine.

/Ivain Pussier, propriétaire du ga-
Peugeot d'Ambérieu et pilo-

te de course, revient très satisfait de sa
dernière saison du trophée Andros,
une suœession de œurses sur glace
qui se déroulent dans les stations de
ski et qui est cette année passé aux
voitures à moteur électrique.
"L'équipe technique était au top et
motivée, les voitures électriques ont
étéûables, H n'y a pas eu de panne et
l'ambiance était bonne. H a fallu
adapter la conduite au moteur élec-
tnque, mais H n'y a pas de bruit, pas
d'odew, pas de fumée. Il y a eu de
grosses bagarres pendant les courses.

Loeb n 'a fait que deux courses mais U
a montré qu'il a une grande capacité
d'adaptation. Il est incroyable. Et il
drame beaucoup de monde autour
des cïraute" relatait l'Ambarrois

Remisés au pôle compétition, les bolides de Sylvain Pussier vont commencer
à être préparés pour le prochain e-trophée Andros

après avoù: remise ses voitures de
course à son pôle compétition.
Mais son principal motif de satisfac-
tion sont les résultats que sa team, la
team Pussier qui avait engagé deux
Peugeot 208 électriques et deux équi-
pes de deux pilotes, rapporte de ce e-
trophée Andros.Dans la catégorie
Elite Pro, les pilotes de l'écurie ambar-

roise Nathanaël Berthon et Benjamm
Rivière ont respectivement terminé
6ème ^ESème du classement général,
derrière'des pilotes aux nomsœhbm-
mes comme les Panis père et fils, et
Nicolas Prost, le fils d'Alain ProsL Les
résultats ont été meffleurs dans la ca-
tégorie Elite où concourrait Sylvain
Pussier aux côtés de Clémentine

Lhoste. La jeune femme a terminé
7ème du général et Sylvain 2ème,
juste derrière Jérémy Sarhy, pilote de
la team de Sébastien Loeb. Et avec la
2ème place obtenue par la team au
classement des équipes, à quelques
pomts derrière celle de Sébastien
Loeb, ces résultats sont les meilleurs
enregistrés par la team Pussier depuis
sa première participation au trophée
Andros il y a 6 ans. Mais ils auraient
pu être encore meilleurs d'après
Sylvain. "A Seire Chevalier j'ai raté la.
première placé" expliquait celui-d.
"On a eu un problème à Andorre. Le
circuit était défoncé et ont s'est rendu
compte que les amorrisseius n 'étaient
pas performants. On en a trouvé d'au-

très et ça s'est bien plutôt passé lors de
la course à Isola 2000. Puis on a voulu
changer les réglages pour Serre
Chevalier. On n'awaitpas dû... On a

ensuite appris à connaître le produit
etla situation s'est améliorée pour les
courses suivantes. Mais à Serre

Chevalier j'ai perdu 30 points alors
qu'au classement généra] je termine à
18 points du 1er...".

Même si ce problème d'amordsseurs
a coûté des pomts à Sylvain Pussier, il

revient enchanté de cette dernière
saison du trophée Andros conclue
de beUe manière par une victoire à
Super Besse lors de la dernière man-
che. En raison de ses résultats, mais
aussi parce qu'il a reçu les fëlicita-
tions d'une pointure de la course
auto sur glace. "On se reposait après

ma wctoïre à ^a/ Thorens quand j'ai
eu la surprise d'avoirla visite d'Yvan
MuHer qui venait me féliciter pour
ma couise. n est 10 fois vamqueurdu

trophée Andros...".

Des résultats et une marque de recon-

naissance qui vont pousser Sylvain
Pussier à faire mieux lors de la pro-
chaîne saison du e-trophée Andros.
La préparation des deux voitures élec-
triques, toujours des Peugeot 208, va
commencer, mais il devrait y avoir
moms de travail cette année vu que
l'équipe technique connaît à présent
mieux les machines.
EUe pourra amsi se focaliser sur le dé-
veloppement du chassis et les régla-
ges pour rendre les voitures encore
plus performantes afin de conduire
le pilote sur la plus haute marche du
podiuml'année prochaine. •
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Des bonnes affaires à la recyclerie La Rénoverie, et + de
20 tonnes de déchets sortis des déchèteries

Presque trois mois après son
ouverture, la Recyclerie, créée
pour réduire le volume des dé-
chefs amenés en déchèterie en

redonnant une seconde vie
aux objets, affiche un démar-

rage satisfaisant pour sonfon-
dateur et dirigeant, Rémi

Mourier.

lémi Mourier, à l'initiative de la
recyclerie la Rênoverie

d'Ambérieu, également son direc-
teur, est assez satisfait près de 3 mois
après son ouverture du fonctionne-

ment rencontrée par la Recyclerie,
une structure sodo-écologique qui
doit permettre au territoire de la
communauté de communes de la
plaine de l'Ain de répondre à une
directive européenne qui vise à ré-
duire de 50% la part de déchets non-
recyclables d'ici 2025, en redonnant
une seconde vie aux objets promis à
la déchèterie.
L'équipe de 8 salariés en insertion
socio-professionnelle en contrat
de 26 heures est bien en place et re-
présente l'équivalent de 6,5 temps
complets pour faire tourner la re-

cyclerie avec son directeur et des
bénévoles. Ils travaillent en binô-
me, au magasin, à la caisse, dans

les déchèteries pour récupérer les
articles et à l'atelier pour s'occuper

On trouve de quoi s'équiper à petit prix dans l'espace de vente

de leur remise en état. Chaque se-
maine, les salariés en insertion
disposent également de deux
demi-joumées consacrées à leur
accompagnement pour travailler
sur les questions de la mobilité, de
la santé, ou encore du logement.
Pendant les 8 premiers mois de
leur contrat reconductible jusqu'à
2 ans, l'accent est mis sur le social
"afin de lancer une dynamique"
d'après Rémi Mourier, en leur
donnant des objectifs à plus ou
mois court terme : passer son per-

mis, trouver un logement, etc.

Les points de collecte sont aussi en
place dans les déchèterie
d'Ambérieu et de Meximieux et re-
prendra aux beaux jours à la dé-

L'atelier où les objets récupérés sont triés et remis en état
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chèterie de Lagnieu. Ils consti-
tuent 25% des objets récupérés par
la recyclerie. Les 75% restants sont
apportés directement au local
d'Ambérieù par des personnes qui
peuvent même venir de loin. Un
tiers est composé des jeunes sensi-
blés aux questions environnemen-

tales et à la sur-consommation

qu'engendre l'obsolescence pro-

grammée, un tiers de personnes
âgées "dont la mentalité est de ne
pas gstspiïïef expliquait Rémi
Mourier, et le dernier tiers de per-
sonnes sensibles à l'aspect social
qui veulent donner à une associa-
tion. "Mais le cantatif passe d'a-

bord' insistait le directeur de la re-
cyclerie. "Il vaut mieux que les
gens se rendent d'abord à la
Pop'Fouille du Secours Populaire
avant de venir à la Recyclene".

Plus de 20 tonnes de déchets

sortis des déchèteries

Du côté des stocks proposés à la
vente à la boutique de la rue de la
Libération ou se trouvent aussi les
bureaux et l'atelier de remise en
état, le coin matériauthèque com-
menée à se remplir pour pennett-

re au public de trouver à moindre
coût les matériaux que l'on retro-

uve dans les magasins spécialisés
pour l'entretien de sa maison ou
de son appartement. Avis aux do-

nateurs, la matériauthèque re-
cherche bois, carrelage, grillage,
etc, ainsi que du matériel électro-
portatif afin d'équiper en outil l'a-
telier de la recyclerie. Quant à la
boutique de vente, le renouvelle-

ment fréquent des articles mis en
vente engendre une bonne fré-

quentation et attire aussi des
clients devenus habitués qui se
rendent souvent dès l'ouverture

afin de sauter sur la bonne affaire
avant tout le monde. Et des bon-

nés affaires, il y en a à la recyclerie.
Livres, vaisselle, chaises, vête-

ments, jeux et jouets, bibelots, etc,

sont mis en vente à des petits prix,
l, 2, 3€ ou même 0,50€. Pour les
objets plus conséquents comme le
mobilier, il faut compter 45-50€
pour un canapé en bon état, au-

tant pour un meuble ancien.

L'électroménager commence aussi
à arriver, lave-vaisselle ou cuisiniè-
re sont mis en vente à 50€. "On a
beaucoup de micro-ondes donnés

par des personnes qui pensent

qu'il est cassé, alors qu'il fonctwn-

ne très bien après une petite répa-
ration" soulignait Rémi Mourier.
A leur arrivée à Ambérieu, tous les
dons, venant des déchèterie ou ap-
portés directement à la recyclerie,
sont pesés et enregistrés dans une ca-
tégorie de déchets. Ces chiffres per-
mettent de rendre compte à la com-

munauté de communes de la plaine
de l'Ain et à l'ADEME, partenaires
de la recyderie. Ainsi, la Recyclerie
peut savoir aujourd'hui qu'elle a ré-
ceptionné 22 tonnes d'articles prove-
nant à 95% du territoire de la com-
munauté de commîmes. Et grâce à
un filtrage des dons fait en amont
pour ne pas récupérer n'importe
quoi, seule l tonne d'articles coUec-

tes a dû être remise à la benne car ils
ne pouvaient pas être récupérés.
Rémi Mourier pense que la recy-
clerie commencera à monter en

puissance d'ici quelques mois, ce
qui fera encore bien plus d'articles
sauvés des déchèteries qui seront
réintroduits dans un système de
consommation écologique, écono-

mique, social et solidaire. •
D. C

> 300 personnes au moins au thé dansant de la RSA

îl
Plus de 300 personnes ont envahi la piste de danse de l'Espace 1500 sa-
medi dernier, lors du thé dansant de la Retraite sportive Ambarroise
animé par l'accordéoniste Stéphanie Rodrigiiez. Les bénévoles du club,
en poste depuis 9h pour préparer la salle et les tables, n'ont pas chômé
et ont dû attendre que la piste de danse se vide le soir pour pouvoir souf-
fier un peu. Mais comme récompense, ils ont pu déguster un repas pré-
paré par le président de la RSA lui-même.


